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SOLICITA INFORMAÇÃO SOBRE A
POSSIBILIDADE DE REALIZAREM PODA DE
ARVORE QUE ESTA ATINGINDO A FIAÇÃO
ELÉTRICA BEM COMO DANIFICANDD 0
PASSEIO PÚBLICO. NA RUA PARANAPANEMA,
DEFRONTE AO NUMERAL 330, NO BAIRRO
IPIRANGACONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que no endereço apontado Iratarse de uma via publica e na
necessmade de pode de uma árvore, em vmude de ISSO eslar comprometendo o passem
pubncu;

CONSIDERANDO que no Iacal apontado trafegam vànos munícipes e correm
usou, decorrente a má conservação,

CONSIDERANDO que os moradores, comerciantes e transeunteã daquela
região chIaIaram esta Edrlrdade para que o prODIEma Seja solucIonadu.

REOUEIRO, na forma regrmemal. depois de Ouvido e Deum PIena'rIO desta casa
de Lels, que Seja amado a ExceIenlissimO Senhor Preíeuo Mumclpal para que determine
Junto ao setor competenle, as devidas provIdénclas com a máxrma urgência.

Sala das Sessões,“) de dezembro de 2020
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